

Befragung Ärztliche Weiterbildung

Umfassende Befragung der Ärzte in Weiterbildung und der Weiterbildungsbefugten läuft.

Wie ist es um die Qualität der ärztlichen Weiterbildung in Sachsen bestellt? Wie zufrieden sind die Ärzte mit ihrer Weiterbildung und wo sehen die weiterbildungsbefugten Ärzte Verbesserungsbedarf?

Anfang September 2017 hat die Sächsische Landesärztekammer die weiterbildungsbefugten Ärzte dazu um ihre Meinung gebeten. Bis 15.

Oktober 2017 können die angeschriebenen Ärzte den Fragebogen an die Kammer zurücksenden. Je mehr Kollegen sich beteiligen, desto aussagekräftiger werden die Ergebnisse sein.

Seit September werden auch die Ärzte in Weiterbildung zum Thema Weiterbildung befragt. Sie bekommen die Fragebögen mit der Zulassung zur Facharzt- beziehungsweise Schwerpunktprüfung zugeschickt.

Die Fragen beider Erhebungsbögen sind kompatibel, so dass durch einen direkten Vergleich zwischen den Angaben der Ärzte in Weiterbildung und den Weiterbildungsbefugten

Rückschlüsse zwischen Eigen- und Fremdwahrnehmung auf die Weiterbildungsstätte erwartet werden. Damit hat der Ausschuss Weiterbildung der Sächsischen Landesärztekammer die Möglichkeit, bei erkennbaren Defiziten die strukturellen Voraussetzungen und die Qualität der Weiterbildung unter Einbeziehung der Beteiligten zu überprüfen.

Wir bitten um rege Beteiligung und stehen für weitere Auskünfte unter E-Mail: evaluation@slaek.de oder unter der Telefon-Nr.: 0351 8267-335 zur Verfügung.

Dr. med. Birgit Gäbler
Ärztin in der Geschäftsführung
Weiterbildung/Prüfungswesen